

## Kneipp-Verein wandert

**Obernkirchen.** Zum Start der Wandersaison sind alle Wanderfreunde des Kneippvereins Obernkirchen eingeladen: Am Sonntag, 31. Januar, fällt um 13 Uhr auf dem Parkplatz der katholischen Kirche der Startschuss. Je nach Wetterlage wird eine acht bis zehn Kilometer lange Route im Bereich von Obernkirchen angeboten. Eventuell sind Fahrgemeinschaften zu bilden. Als Abschluss ist eine Einkehr vorgesehen. Weitere Informationen erteilt Dieter Bockstedde, (0 57 21) 49 09. r

## Blut spenden

**Obernkirchen.** Der Blutspendedienst Niedersachsen kommt am Mittwoch, 3. Februar, um 15 Uhr. Bis 19.30 Uhr können sich die Spender im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ einfinden. Die Betreuung übernimmt der DRK-Ortsverein. r

## BERGSTADT IN KÜRZE

### Ein Sprechtag des Senioren- und Behindertenbeirates

findet am heutigen  
Freitag, 29. Januar, statt. Ratsuchende  
erhalten von 10 bis 12 Uhr im Rathaus,  
Zimmer 4, Hilfe und Hinweise.

**Die Petticoats & Cowboys** laden zum  
nächsten Winterball ein. Den eröffnet am  
Sonnabend, 30. Januar, 19.30 Uhr, ein  
flotter Walzer auf dem Parkett im Saal  
der Gaststätte „Berghütte“ in Krainhagen.  
Der Eintritt ist frei. Anmeldungen  
werden unter (0 57 24) 91 36 99 und  
(0 57 24) 9 05 46 42 angenommen.

**Für den Herrenabend** der Bürgerschützen  
am Freitag, 5. Februar, in der  
Lieth-Halle wurde die Schaumburger  
Trachtenkapelle verpflichtet. Das Grünkohlmahl  
liefert der „Krug zum Grünen  
Kranz“. Karten gibt es bei den Rotts und  
beim Stab. Eine Abendkasse wird nicht  
eingerrichtet, sodass die Bezahlung im  
Vorfeld erfolgen muss. Der Kostenbeitrag  
beläuft sich auf 13, 50 Euro.

**Mitte Februar** findet der Basar „Kunterbunt“  
im katholischen Pfarrheim St.  
Josef statt. Der Basar hat geöffnet am  
Sonnabend, 20. Februar, von 14 bis 17  
Uhr und Sonntag, 21. Februar, von 10  
Uhr bis 12 Uhr.